



	月	火	水	木	金	土
					1 OT観察	2
児発	QRコード NEXTERE_0901 インスタグラムでお子様の様子をご覧ください!!				進級式	公園遊び
					公園遊び週間	
	4	5	6	7	8	9
児発	感覚遊び週間					
放デイ	紙粘土制作 運動	カード遊び 運動	レクリエーション この音なにかな?	レクリエーション 絵しりとり	レクリエーション フルーツバスケット	児童考案プログラム 「モハールに乗って公園へ行こう」
	11	12	13	14	15	16
児発	公園遊び週間					
放デイ	新学期の目標を話そう!【夏休みまでの目標】					
	18	19	20	21	22	23
児発	制作活動週間					
放デイ	制作週間(こいのぼり)					
	25	26	27	28	29	30
児発	避難訓練	運動療育週間				運動療育
放デイ	避難訓練	運動週間				

～グループ代表より～

- 節分が過ぎて、暦の上では立春ですが、実際は年間で一番寒い季節に入ります。週刊天気予報を見ると、東京も雪マークがチラホラ。春が待ち遠しいですね。
- 今、コロナ感染者が大変な数になっています。学級閉鎖、学校閉鎖の報告も日々増えてきていて、いつ、誰が感染してもおかしくない状況です。今出来る事をやるしかないのですが、何とかこの現状から一日も早く打破したいものです。くれぐれも、ご家族で体調不良の方がいらっしゃる場合、又本人も発熱は無くても、何か普段見られない症状が出ている場合は、お休みしていただきますよう、宜しくお願ひします。
- 所沢市の航空記念公園では、今蝶梅が満開です。早咲きの紅梅もみられます。その花達を見られる事は、私が毎年楽しみにしている事の一つです。木々達は、世間で何か起こっていようと、変わらずにそこにあります。今年も見られた事に感謝をし、又来年、私の気持ちを和ませてくれる事を祈りながら鑑賞してきました。
- 節分は季節を分ける。ここから新しい年が始まります。一年分の邪気を払い、福を呼び込みましょう。

- 1日(金)は作業療法士の先生がいらっしゃり、プログラムの中でお子さんの様子を見て頂きます。
- 放デイの4/9(土)児童考案プログラムですが新型コロナウイルスの感染状況によっては延期の可能性もありますのでその時は別途お知らせいたします。

☆お願い☆

- 放課後等デイサービスご利用の保護者様へ
新年度を迎えるにあたりお子さまの年間行事予定と下校時刻表のご提出をお願いいたします。

☆日々の活動☆



←節分の様子



音楽遊び→

